

¡Un ex astronauta británico dice que los extraterrestres existen!



Helen Sharman, la primera mujer británica en explorar el espacio hace más de treinta años y ahora con 58 años, comparte perspectivas sobre la posibilidad de vida extraterrestre en nuestro planeta. En una entrevista con el medio británico *The Guardian* a principios de 2020, expresa abiertamente sus convicciones.

La exastronauta, quien pasó varios días en el corazón de la estación espacial soviética *Mir* en 1991, afirma: "*Los extraterrestres existen, no hay duda al respecto*". Su experiencia única en el espacio, rodeada de miles de millones de estrellas, ha moldeado su creencia de que la diversidad de formas de vida en el universo va más allá de nuestra comprensión actual.

Helen Sharman va más allá al plantear preguntas sobre la naturaleza de posibles formas de vida extraterrestre. "*Hay tantos miles de millones de estrellas en el universo que debe haber todo tipo de formas de vida diferentes. ¿Serán como nosotros, compuestas de carbono y nitrógeno? Quizás no*".

La exastronauta propone una idea audaz: "*Es posible que estén aquí en este momento y simplemente no podemos verlos*". Esta teoría plantea preguntas sobre la posible coexistencia de formas de vida extraterrestre en la Tierra, invisibles para nuestros sentidos humanos.

Sources

- chat.openai.com